

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Tugas Akhir ini penulis persembahkan untuk Orang Tua tercinta yang senantiasa mencurahkan waktu, perhatian, kasih sayang dan doa tanpa henti untukku, terima kasih Mama, Bunda, Papa untuk segala bantuan baik materil maupun moril, Nenek Jarlisah, Nenek Ratmi, Kakek Udin, Mami Lina, Papi Tasos, Papa Win, Tante Ayu, Om Irvan, Ka Eke, Abang Eka, Adik-adiku tercinta Dinda, Elsyia, Chika, Manda, Arfan, dan Keluarga Besar Halimah & Noersalim terima kasih atas limpahan doa dan kasih sayang yang tak terhingga dan selalu memberikan yang terbaik. Semoga kelak saya masih diberikan kesempatan untuk membalas semuanya. Terkasih Almarhumah Nenek Halimah, Tanpa semangat ucapan dari beliau, mungkin penulis tidak akan berada disini terimakasih atas segala arahan, doa dan harapan yang diberikan, doa serta ilmu yang diberikan akan selalu menjadi bekal penulis selama-lamanya.

Alvie Syahrin Ramadhan, Kurt Cobain dan Minhyun Hwang Terimakasih banyak atas segalanya, Teman-teman satu perjuangan “Calsoek” dan “Tim Pagi-Malam Prototyping” tanpa kalian aku tidak mungkin sampai saat ini berdiri menyanggah gelar sarjana S, Ds. Terimakasih atas bantuan, doa, segala bentuk dukungan, cerita, drama, berawal dari tahun-tahun pertama kuliah, satu asrama dan berpisah pada konsentrasi peminatan. Lalu ditemukan oleh Tim Pagi-Malam Prototyping setiap hari selalu datang tanpa lelah untuk menyelesaikan tugas-tugas, terimakasih banyak, doa terbaik selalu terucap untuk kalian, *See You On Top!*

Dan yang terakhir, namun memiliki peran penting dalam proses pembelajaran selama 4 tahun ini, untuk segenap jajaran dosen pengajar prodi Desain Produk, Pak Asep, Pak Terbit, Pak Buyung, Pak Fajar, Pak Dandi, Pak Muchlis, Pak Zul, Pak Hardi, Pak Yanuar, Bang Qodir, Pak Hari Cau, Pak Dedi, Bu Mitha, Pak Erwan, Pak Freddy, Pak Masri, Bu Neneng terima kasih atas segala ilmu dan dukungan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT

membalas jasa dan budi Bapak-Ibu dikemudian hari serta diberikan kemudahan dan kelancaran dalam segala hal, aamiin.